



Pressemeldung von 25.11.2025

Bürgernähe, Optimismus, Sachverstand.

Aktive Vohburger wählen ihren Bürgermeisterkandidaten und ihre Kandidatinnen und Kandidaten für die Kommunalwahl 2026

Sehr gut besucht war die letzte Mitgliederversammlung der Aktiven Vohburger e.V. am 25.11.25 im Gewölbekeller des Gasthofs Stöttner, in der sowohl der Bürgermeisterkandidat, Andreas Amann, als auch die 20 Frauen und Männer, die für den Vohburger Stadtrat anlässlich der kommenden Kommunalwahlen kandidieren, gewählt wurden.

Der 1. Vorsitzende, Marcus König, begrüßte die zahlreich erschienen Anwesenden und zeigte anschaulich in Form eines Projektplans den Tätigkeitsbericht seit der letzten Mitglieder- versammlung auf. Dabei streifte er kurz die Veranstaltungen der Aktiven Vohburger im Jahr 2025, angefangen mit dem Konzert von Rad Gumbo zusammen mit Günter Grünwald im Kulturstadl, sowie die beiden spannenden, gut besuchten Info-Veranstaltungen zur Cyber- bzw. Internetkriminalität und zu den Gefahren des Drogenmissbrauchs.

Anschließend stellte der Bürgermeisterkandidat der AV, Andreas Amann, derzeit der Chef der Verwaltung im Vohburger Rathaus, das Wahlprogramm der Aktiven Vohburger für die kommenden sechs Jahre vor. Schwerpunkte darin sind u.a. die fortgesetzten Anstrengungen zum Hochwasserschutz, eine verbesserte Jugendarbeit, die Fortführung der erfolgreichen Ausweisung von Grundstücken für junge Familien und Einheimische, der beschleunigte Ausbau von günstigem Wohnraum , eine in die Zukunft gerichtete Flächennutzungsplanung sowie eine funktionierende und bezahlbare kommunale Wärmeplanung.

Amanns Ausführungen ließen seine fundierten Kenntnisse der verwaltungstechnischen Details im Rathaus sowie der motivierenden und ausbalancierten Führung der dort Beschäftigten erkennen.

Nachdem das Wahlprogramm einstimmig verabschiedet worden war, stellte er zusammen mit den Vorsitzenden, die Kandidatinnen und Kandidaten für die AV-Liste vor. Jeweils 10 Personen kommen aus dem Stadtgebiet Vohburg bzw. aus den Ortsteilen. Mit sieben Frauen konnte deren Anteil noch einmal angehoben werden. Das Durchschnittsalter aller Kandidaten beträgt 47 Jahre. Listenführer ist der 1. Vorsitzende und einer der amtierenden AV-Stadträte, Marcus König. Auffallend ist, dass die langjährige 2. Bürgermeisterin, Roswitha Eisenhofer, nach 36 Jahren im Vohburger Stadtrat nicht mehr kandidiert. Sie erhielt für ihre lange erfolgreiche und selbstlose Tätigkeit einen großen Applaus von der Versammlung. Die beiden anderen langjährigen Stadträte und Gründungsmitglieder der AV, Werner Ludsteck und Sepp Steinberger, finden sich bewusst auf den letzten beiden



AKTIVE VOHBURGER

Plätzen der Liste, um den jungen Nachwuchskräften im Verein eine Chance für ein Mandat zu bieten. Der Bürgermeisterkandidat, Andreas Amann, taucht auf der Liste deshalb nicht auf, weil er laut Gemeindeordnung als Beschäftigter im Rathaus nicht gleichzeitig Stadtrat sein darf. Er dürfte zwar kandidieren, aber dann das Mandat nicht antreten. Durch diese edle Geste des Bürgermeisterkandidaten verliert die Gruppierung natürlich eine Menge von Stimmen.

Der per Akklamation bestellte Wahlvorstand, bestehend aus den AV-Gründungsmitgliedern Manfred Daser und Otto Kaiser, führte anschließend die geheime Wahl durch. Sowohl alle Personen auf der Liste als auch der Bürgermeisterkandidat Amann wurden jeweils unter großem Beifall der Versammlung einstimmig gewählt.

Zum Schluss wies Marcus König auf die zahlreichen Termine für die Wahlveranstaltungen im Januar und Februar 2026 hin und schwor die Gemeinschaft auf den Zusammenhalt ein. Die Aktiven Vohburger gehen mit Zuversicht und großem Vertrauen in ihre Gemeinschaft in den Wahlwettbewerb. Sie wollen nahe bei den Bürgern sein!



Foto vlnr:

Stefan Alter, Erika Röder, Caroline Auer, Sepp Steinberger, Carina Seidl, Max Lex, Toni Pernreiter, Werner Ludsteck, Martin Weilemann, Karina Braun, Robert Hirmer, Philipp Neumayer, Bürgermeisterkandidat Andreas Amann, Mario Schmid, Birgit Schiedermeier, Marcus König, Paul Moosburger, Anja Jäger, Philip Plaspohl, Susanne Schuseil, Peter Schärringer.

Weitere Informationen: www.aktive-vohburger.de